N°592

Grenay ville dynamique











Edito par Annie Fombelle



Le plus difficile en ce moment est le manque de recettes. Les recettes réalisées lors des matchs permettent de payer les déplacements, les arbitres, l'achat de matériel. Ces frais augmentent chaque année. C'est très difficile pour tous les clubs. La mairie a maintenu ses subventions pendant les années COVID mais elle ne peut pas financer toutes les pertes de recettes. En cas de problème budgétaire, une subvention exceptionnelle doit être demandée. Afin de redémarrer dans de bonnes conditions, la CALL (Communauté d'Agglomération Lens Liévin) octroie un chèque de 30 euros pour l'achat d'une licence sportive. Ce chèque réduit le coût de la licence pour les parents. Cette aide est octroyée aux enfants jusqu'à leur 18 ans. Les enfants de 6 à 18 ans qui font leur rentrée scolaire peuvent bénéficier du Pass'sport pour un montant de 50 euros à déduire de la licence. Les étudiants boursiers âgés de 18 à 28 ans peuvent bénéficier du Pass'sport pour un montant de 50 euros à déduire de la licence.

Pour tous renseignements, vous pouvez vous rapprocher du bureau de votre club, ce dernier vous donnera la marche à suivre. Une nouvelle saison redémarre, elle nous apportera de nouvelles performances dans chaque discipline.

Nous demandons aux utilisateurs des salles de respecter les terrains et les installations pour faciliter le travail des agents de la ville qui entretiennent ces espaces. Aux dirigeants de rappeler la plus élémentaire politesse et le savoir-être. J'espère que cette rentrée sportive vous permettra de réaliser de nouvelles performances et d'éprouver joie et plaisir dans la pratique sportive.

Le 8 octobre la **G'RUN'AY** vous attend pour ces courses solidaires ouvertes à toutes et tous, valides er non valides.

Une réception pour nos sportifs est prévue : le **vendredi 30 septembre 2022** à 18h – Salle Bigotte.





Au revoir à une grande dame

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décés de notre amie Pascaline Vandoorne. Pascaline Rochelet est née le 23 janvier 1925 à Rouvroy. En 1941, alors âgée de 16 ans, elle perd son père, tué par une balle dans le dos tandis qu'il passait la ligne de démarcation dans le centre de la France. Très affectée, Pascaline entreprend d'agir contre l'occupant allemand et c'est sous le pseudonyme de Mascotte qu'elle entre dans la Résistance avec son futur époux Edouard Vandoorne. Agent de liaison, elle distribue des tracts anglais et transporte des armes. Piégée par les Allemands tandis que son groupe dormait dans une ferme à Aizecourt-le-Bas (photo), Pascaline doit se rendre. Elle est incarcérée en juillet 44 puis libérée 2 mois plus tard. Elle sera rejointe par Edouard en juin 1945. Trente-sept ans après son mari, aujourd'hui décédé, Pascaline Vandoorne a intégré le cercle prestigieux des chevaliers de la Légion d'honneur. Pascaline et Edouard ont eu 3 enfants. Nous leur présentons, ainsi qu'à leurs proches, nos plus sincères condoléances.

"On ne peut pas oublier Pascaline quand on a eu la chance de la rencontrer et, comme moi, de la décorer. Je suis heureuse et fière de l'avoir fait. Pascaline était une personne d'exception. Je me souviens aussi de l'accueil qui m'avait été fait dans votre ville, ce sont des moments qui marquent. Entourez Pascaline de toute votre affection au moment de lui dire adieu comme vous l'avez toujours fait au cours de ces années et merci d'y associer la mienne. Avec mon amical et fidèle souvenir ". Fabienne BUCCIO préfète de la région Nouvelle-Aquitaine, préfète de la Gironde



Beau parcours pour les Boules 40

succés

Parmi les huit équipes engagées cette année pour le championnat de pétanque, une a fini championne départementale et cinq se sont qualifiées pour le championnat de France qui s'est déroulé à St Vaury. Lors de ce championnat, 4 équipes se sont fait éliminer en 8ème de final et notre équipe féminine composée de Virginie et Mélinda est allée jusqu'en demi-finale. Monsieur Legrand, président des Boules des 40 a souhaité remercier monsieur le maire et les services techniques pour leur contribution à cette **belle victoire**. En effet, le site et le matériel ont été largement salués par les autres équipes venues de Belgique et de toute la France. Encore un grand bravo aux Boules des 40 pour leurs performances.

inscriptions

La micro-crèche ouvre ses portes

L'ouverture de la micro-crèche municipale de Grenay est prévue le lundi 3 octobre prochain. Elle se situera rue Robespierre (anciennement salle Deleforge). La micro-crèche pourra accueillir 12 enfants du lundi au vendredi et de 7h30 à 18h30. Pour tous renseignements et pour inscrire votre enfant, nous vous invitons à vous rapprocher du CCAS. Vous pouvez également les joindre par téléphone au : **03 21 29 86 46**. Céline Coquet, responsable du RAM, pourra également répondre à vos questions. Elle est joignable au: **03 66 54 00 43** ou à l'adresse suivante: ram@grenay.fr



Commerces

Bienvenue à nos huit nouveaux commerçants

Le dynamisme de notre commune rime également avec celui de nos commerçants de plus en plus nombreux. Nous accueillons ce mois-ci pas moins de **huit commerces** qui viennent s'ajouter à la liste des services et commerces de Grenay. Bienvenue à **Ô Natur'Elle,** salon de coiffure et vente de vêtements, à **La Vapoterie**, vente de cigarettes électroniques et de produits associés, à **Justine fée des ongles**, prothésiste ongulaire et technicienne de cils, à **N°30**, tatoueur pierceur, à **Burger du mineur**, vente à emporter , à **la cordonnerie d'Annie**, services de cordonnerie, clés, cuir... à **Stéphanie Noclain**, réflexologue plantaire qui se déplace à domicile et à **Zimma Beauty**, extension de cils, blanchiment dentaire.. Pour tous renseignements, n'hésitez pas à vous rendre sur notre appli ou sur le site **www.agc.grenay.fr** ou à contacter Georges Formet Manager de commerce et Président de l'Union des commerçants et artisans au : **03 21 44 27 64**.



Nos aîné.es



C'est le retour de la semaine bleue

du 12 au 19 octobre 2022

L'édition de la Semaine bleue 2022 aura lieu cette année du **12 au 19 octobre**. Un événement conçu spécialement pour nos aîné-es de 60 ans et plus. Au programme cette année, une farandole de surprises et d'activités. Divers ateliers seront proposés comme des ateliers de gym douce et des ateliers d'esthétique. Deux repas intergénérationnels sont organisés et deux spectacles de qualité à l'espace Ronny Coutteure : " *Stanis le polar* " et " *Baroque, vous avez dit Baroque?* ". Ce sera aussi l'occasion de mettre à l'honneur Mme Boukacem et M. Damiens. Toutes les inscriptions se font au CCAS au **03 21 29 09 95** (sauf pour les spectacles qui se feront à l'espace Ronny Coutteure) .

Félicitations





Toutes nos félicitations aux couples ayant renouvelé leurs voeux de mariage durant l'été. Entre fou-rires et complicité, c'est avec plaisir que nous avons recueilli les anecdotes parfois salées et parfois sucrées de nos concitoyens. Nous félicitons Mme et M.Petit pour leurs noces de diamant, Mme et M.Lyoen pour leurs noces de turquoise et Mme et M. Lecoeuvre pour leurs noces d'or. Nous souhaitons égal-

- ement un bon anniversaire de mariage à Louisette et Daniel.

Merci à tous pour votre bonne humeur. Nous vous souhaitons encore beaucoup de bonheur.







Médiathèque - Estaminet

On fête l'Egypte antique!

- mercredi 28 septembre à 18h30 : conférence "L'égyptomanie, une fascination qui traverse les âges" par Marie-Paule Botte, historienne de l'art et conférencière de la FRAM
- samedi 1er octobre à 20h30 : conférence "La tombe de Toutânkhamon : "l'envers du décor" + street-food égyptienne dès

Visites guidées de l'exposition "Champollion la voie des hiéroglyphes" au Louvre-Lens avec Amandine Marshall, docteur en égyptologie et mythographe : samedi 1er et dimanche 2 octobre à 10h15. Événements sur réservation au : 03 66 54 00 54

Agenda



G'RUN'AY courses solidaires

8 octobre 2022 rens. au 03 66 54 00 54

03 21 45 69 55

Dimanche 18 septembre Repas dansant Amicale Maurice Rousseau des donneurs de sang Salle des fêtes

Repas dansant

18 septembre 2022

rens. Mr Lelieux 03 21 44 13 65

Mr Buissette.

06 82 79 52 92

06 86 79 75 46 03 21 29 21 10 Marché aux puces de la

section Basket de Grenay 3 septembre 2022

rens au: 07 49 87 42 65

Samedi 3 septembre

8h à 18h Marché aux puces

Buvette et restauration sur place

Marché aux puces de la section Basket de Grenay





rouvelle saison!

espace culturel Ronny Coutteure



espace culturel

Ronny Coutteure -Grenay

lancement de la 22ème saison le mardi 13 septembre à 19h

Au programme, les métalos au grand coeur de l'association HandiRockBike, vous proposeront un festival métal autour de 7 groupes avec Loudblast en final. Les bénéfices des spectacles iront comme à chaque fois pour la lutte contre le cancer infantile au centre Oscar Lambret de Lille. Pour le Festifolk, les couleurs de l'Irlande rayonneront sur Grenay au son de "The Pogues", mythique groupe de musique folklorique interprétée par " The Rapparees ".

L'humour sera au rendez-vous avec Valérie Damidot. "Fritüür ", Sophia Aram et Edwige Baily. La compagnie "Rollmops "vous fera voyager sur 2500 ans de théâtre et comme toujours, les " 100 voix " accompagnées par Eram Sobhani ainsi que l'association " Jazz pointe " nous feront part de leurs talents .

Les réservations seront ouvertes le mardi 6 septembre pour les abonné.es et le mercredi 7 septembre pour tout le monde